

Ministro Mario Marcel destaca nuevos desafíos para TGR en el plano de la cobranza

Titular de Hacienda participó en la celebración de los 97 años de Tesorería General de la República y destacó el gran arraigo que tiene entre las instituciones del ámbito económico del país.

El Ministro de Hacienda, Mario Marcel, concurrió hasta las oficinas centrales de la Tesorería General de la República (TGR), para expresar su reconocimiento con motivo de la celebración de los 97 años de la institución.

La tarde del 5 de agosto pasado, el Ministro Marcel caminó desde su gabinete ubicado en Teatinos 120, hasta Teatinos 28, donde se encuentran las oficinas centrales de TGR, en el barrio cívico de Santiago, para entregar personalmente un saludo a los funcionarios y funcionarias, encabezados por el Tesorero General de la República, Hernán Nobizelli.

Durante su visita, el Ministro de Hacienda saludó a los funcionarios/as y la plana directiva de la institución, como también a los dirigentes de la Asociación

de Empleados de Tesorería (AET), quienes se encontraban en el hall central de TGR, celebrando el aniversario.

En su breve alocución, el Ministro Marcel se refirió a la trayectoria histórica de TGR, destacando el rol clave que desempeña en la administración del Tesoro Público y en la distribución de recursos del Estado, para ejecutar las políticas sociales.

“La Tesorería General de la República forma parte de las instituciones que se crearon en un periodo de grandes reformas en Chile, periodo en que se crearon el Banco Central, el Servicio de Impuestos Internos y la Contraloría General de la República”. Explicó que este periodo, de alta convulsión política y social (década de 1920), se tradujo en muchas instituciones

que perduran hasta el día de hoy y que ahora están a las puertas de cumplir un siglo.

Agregó que “reconocer el rol de la Tesorería es muy importante, porque con ello reflejamos cómo estas instituciones se han ido desarrollando a lo largo del tiempo y cómo, cada una, ha sido capaz de ir asumiendo nuevos desafíos, conforme avanzan la economía, la tecnología y la sociedad”.

Luego dijo que TGR tiene a su haber muchos avances y muchos desafíos en marcha, especialmente en el plano tecnológico y en el desarrollo de nuevos canales para la atención de usuarios/as y contribuyentes. Frente a este último desafío, el Ministro Marcel destacó que en las mediciones de satisfacción usuaria, dos tercios de las personas

encuestadas la califican con notas 6 y 7.

También destacó el rol en la recaudación y cobranza de impuestos y otras obligaciones fiscales, como también en la emisión de instrumentos de deuda pública. Añadió que a propósito de la reforma previsional se dice, por ejemplo, “cómo se podría mejorar la cobranza de las cotizaciones previsionales y rápidamente las miradas se dirigen a la Tesorería, porque al preguntarnos quién tiene la mayor capacidad para cobrar aquí en Chile, quién tiene los procesos, la experiencia y las facultades, la respuesta es la Tesorería”. Por lo tanto, subrayó, “es algo de lo cual tenemos que sentirnos orgullosos”.

“La Tesorería General de la República no solo tiene 97 años de historia, sino que tiene muchos años de futu-

ro por delante”, manifestó el Ministro Marcel.

A nombre de la Institución, el Tesorero Nobizelli agradeció la presencia del Ministro Marcel, “en una fecha tan importante para nosotros y para el país, porque a lo largo de su historia TGR ha cumplido de manera eficiente y responsable con el mandato legal de gestionar los recursos financieros con que funciona el Estado”.

El Tesorero Nobizelli subrayó que las funciones básicas de recaudación, distribución y custodia de los recursos de Tesoro Público, las realiza Tesorería con el apoyo de sus 2.000 funcionarias y funcionarios, distribuidos desde Arica hasta Porvenir, “quienes cumplen sus tareas con un alto estándar ético, espíritu de servicio público y gran profesionalismo”.